THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 REPORT

Rotary Opens Opportunities

ロータリーは機会の扉を開く

2020-2021年度 国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク



2020-2021年度

会長:田中正次 幹事:山本秀樹 広報委員長:蜂須賀太郎 創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30 例会場/名古屋銀行協会 名古屋市中区丸の内2-4-2 〒460-0002 事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

■ 2020 ~ 2021 年度方針

2020 November **18**

「一期一会」いちごいちえ 出会いの積み重ねが、自身を形づくる NO.10

例会報告

- ●第2329回例会 令和2年11月18日(水)晴
- ●11月はロータリー財団月間
- ●ロータリーソング 我等の生業
- ●**出席報告** 会員 ⁸⁹ 名中 出席50名

出席率65.79%

●ゲスト紹介

- ・ゲストスピーカー 浅井彦治地区補助金委員会委員(津島RC)
- ・橋本節生国際ロータリー第2760地区 東名古屋分区分区幹事(名古屋名東RC)
- ・津川聖子2020~2021年度 I M実行委員会委員長 (名古屋名東RC)

●ニコボックス

「卓話のお返し」

浅井彦治地区補助金委員会委員(津島RC)「本日はIMのPRに参りました。どうぞよろしくお願い致します。」

津川聖子2020~2021年度 I M実行委員会委員長橋本節生東名古屋分区分区幹事(名古屋名東RC)「ロータリー財団月間に因んで地区の補助金委員会から浅井彦治さんにお越しをいただいておりますので宜しくお願い致します。」 二村伝治君「浅井さん、ようこそ名古屋和合RCへ本日は卓話でお世話になります。よろしくお願いします。」

福田哲三君

「本年も東郷製作所の来年のカレンダーを持って参りました。お使い頂ければ幸いです。」

相羽繁生君

「先週、福岡ライザンクラブ (ゴルフ) で快晴の中

ゴルフを楽しんで来ました。ゴルフを!!」

梶田浩太郎君

本日のニコボックス

6件

33,000円

累

計

50件

559,000円

久保哲政副幹事報告

▽当クラブ行事予定

- ・11月25日(水) 例会終了後、クラブアッセンブ リーを開催致します。
 - ※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致します。
 - ※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致します。
 - ※理事及び役員のご出席をお願い致します。
- ・12月2日(水) 年末会員家族懇親会

登録・受付 17:00~

開会

17:30~

用云 閉会

20:00頃 (予定)

- ※場所はヒルトン名古屋です。
- ※お昼の例会はございません。
- ※未返信の方は事務局までお願い致します。。
- ・12月9日(水) 卓話終了後、年次総会を開催致 します。
 - ※2021年3月14日(日)に開催されます地区大会に 出席義務者以外で参加ご希望の方は、名古屋和 合ロータリークラブ事務局へ11月25日迄にお申し 出ください。

田中正次会長挨拶

バイクの魅力

5位 どこへでも行ける、旅が出来る、行動範囲が 広がる。

(跨るだけでどこにでも連れてってくれる魔法のほうきです)

4位 バイクを操る楽しさ、気持ちの良さ、高揚感。

(走る喜びに、あの開放感、世界観は言葉に表 せないほど魅力的)

3位 景色・季節・自然を感じられる。

(風を感じ季節を感じながら、最高の景色や風景を横目に走る気持ちよさです)

- 2位 バイクを通じた出会い、繋がり、交流。 (初めてでも昔からの友人のように意気投合、 一瞬のすれ違いで挨拶を交わす一期一会)
- 1位 風を感じられる。

(風を切って走りぬける爽快感、これが一番、 最高に魅力的です)

これだけではないバイクの魅力。

:バイクに乗ると若返る。

1、心が若返る。

「バイクで走ることに夢中になりすぎてお昼ご飯を 食べるのを忘れていた」

「テレビゲームに夢中だった子供の頃、日が暮れる まで友達と遊んでいた。子供に戻っている、バイク に乗ると心が若返る、リセットされる」

2、体が若返る

「バイクに乗っている人って年齢よりも若く見える」「バイクに乗ると脳の機能が高まる」

(2011年、ヤマハ発動機と東北大学の川島隆太教授 が共同で行った研究で結論付けられた)

(ギア付のバイクに乗っている方が若々しく見えるのは、複雑な動作を行うことで脳が活性化されているからだと言われています)

3、バイクの乗ると体調が良くなる。

「副交感神経レベルで見ると、マッサージのような リラクゼーション法よりも自然とのふれ合いのほう が癒しの効果が高い」

卓 話

ロータリー財団プログラムについて ~財団は、ロータリー会員の財産です

地区補助金委員会委員 浅 井 彦 治(津島RC)



本日はロータリー財団月間の 卓話講師としてお招きを頂きま して誠にありがとうございます。 コロナ渦の中でのロータリー活 動は通常の様には出来ないと思 われますが未来に向けたこれま での価値評価の変革は否応なく 求められていると思います。 1917年に「世界で良いことをす るための基金を作るのが、きわめて適切であると思われます」(アーチC. クランフ)の呼びかけで誕生した基金が現在のロータリー財団へと発展しました。その運営はロータリー財団管理委員会により非常に適切に安全に管理運営をなされ健全なロータリー活動への大きな助けとなっています。本日はその内容を2760地区内に置かれている財団委員会に所属している補助金委員会のわたくしが説明やらお願いに参りました。

現在は税制上の優遇措置を受けることから皆さんの寄付内容は公益法人ロータリー日本財団に送られ3年の運用をされ利息を含めて地区活動資金として配分されます。運用も安定した内容で慈善団体への最高評価である4つ星を頂いています。

我々は2760地区のロータリー財団委員会です。今 回の卓話も公益法人であるロータリー財団の目標で あるDDFの活用に向けての事業内容の啓発活動と なります。

当地区のご寄附頂いた実績は2760地区の平均をクリアーした非常に協力的で大変感謝しております。

日本のロータリー財団の目標としてDDFの友好的な活用が挙げられますが補助金の運用団体であるロータリー財団の寄付行為である性格上、公益事業として事業を行い報告する必要性がありますのでいくつかのルールがあります。

MOU(覚書) に基づき補助金申請時には2760地 区でDDF審査会、

その後ロータリー財団本部の審査を通過する必要があります。

補助金委員会はその相談やお手伝いをする立場で あります。

コロナ渦での事で補助金事業は見合わせられている事ではありますが、是非地区補助金、グローバル補助金等での活動予定がございましたらご相談いただきますようにお願いいたします。

●12月9日(水) 卓話終了後、年次総会を開催致します。

例会	月日	今後の予定
第2330回	11. 25	小笠原 剛 御園座 代表取締役会長「これからの御園座について」
第2331回	12. 2	年末会員家族懇親会 17:00 受付 17:30 開会 ヒルトン名古屋 銀扇の間

○このウィクリーは再生紙を使用しております。